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ATA DA QUADRINGENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA (457ª) REUNIÃO DO 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO – ORDINÁRIA – DA COMPANHIA CATARINENSE 

DE ÁGUAS E SANEAMENTO – CASAN. NIRE Nº 42300015024, CNPJ nº 

82.508.433/0001-17. 

DADOS DA REUNIÃO 

Data: 23 de dezembro de 2024 Horário: Das 08h30 às 10h30 

Local: Modalidade on-line - https:// meet.google.com/bwv-ptic-gty 

PRESENÇAS 

Alfeu Luiz Abreu Presidente 

Arnaldo Ferreira dos Santos Conselheiro 

Edson Moritz Conselheiro 

Fábio Wagner Pinto Conselheiro 

Haneron Victor Marcos Conselheiro 

Ivan Gabriel Coutinho Conselheiro 

Karla Celina Ghisi da Luz Conselheira 

Sheila Maria Martins Orben Meirelles Conselheira 

JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA 

Rachel Beatriz Fidelis Conselheira  

CONSIDERAÇÕES INICIAIS  

– 

ORDEM DO DIA 

1. ASSUNTOS PARA DELIBERAÇÃO 

1.1 Aprovação do Plano de Negócios 2025 - SGPe 114448/24 - GCE  

1. ASSUNTOS PARA DELIBERAÇÃO: 
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1.1 

Aprovação do Plano de Negócios 2025 - SGPe 114448/24 - GCE: todos os 
Conselheiros, com exceção da Conselheira Rachel Beatriz Fidelis. Registrando 
a presença do Sr. Henrique Goedert Heiderscheidt, Assessor de Planejamento, 
da Sra. Fabíola Panasowicz Hwung, Gerente de Controladoria Econômico-
Financeira, do Sr. Helton Machado Kraus, Gerente de Administração Comercial 
e do Sr. Juliano Maziero de Souza, Assistente da Diretoria Comercial. A Sra. 
Fabíola mostrou os itens do orçamento de investimento, destacando os que 
gerarão incremento de ligação e se tem ou não contrato. O Sr. Helton e o Sr. 
Juliano apresentaram o plano de ação da área comercial (caça fraude, 
recadastro comercial e substituição de hidrômetros) e a previsão de receita para 
2025. O Conselheiro Haneron recomendou que a Diretoria Comercial 
explorasse melhor as expectativas de retorno dos investimentos em soluções 
hídricas, levando em conta o aumento da disponibilidade de água em regiões 
atendidas por sistemas individuais ou coletivos fora da rede pública. Além disso, 
solicitou que a Diretoria Comercial preparasse apresentação futura sobre uma 
análise dos custos e benefícios do modelo de trabalho de leitura na CASAN 
(comparativo pessoal próprio e terceirizado), destacando o impacto positivo 
dessa atividade na Companhia. O Diretor-Presidente e Diretor Financeiro e de 
Relações com os Investidores, Sr. Edson, apresentou as premissas da proposta 
de 1,5% da Receita Operacional Bruta para a Reserva de Contingência. Após 
apreciação do Conselho, o Orçamento foi aprovado por unanimidade, sem a 
inclusão da Reserva de Contingência, que será reavaliada pelo Comitê 
Financeiro no início de 2025. 

CONSIDERAÇÕES FINAIS 

– 

LAVRATURA 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho, Sr. Alfeu deu por encerrada a 
reunião. A minuta da Ata foi confeccionada por mim, secretária da reunião, e enviada a 
todos os Conselheiros de Administração presentes na reunião para análise e manifestação. 
Após as considerações dos Conselheiros, a Ata foi aprovada e encaminhada para 
publicação e registro. Certifico que a presente Ata é cópia fiel à transcrita no Livro de Atas 
das reuniões do Conselho de Administração. 

ASSINATURAS 

 

ALFEU LUIZ ABREU 

Presidente do Conselho 

 

MARINA SALVADOR 

Secretária da Reunião 

 


